

PMRExpo weiter im Aufwärtstrend

Wachstum und Internationalisierung der PMRExpo haben sich auch 2014 fortgesetzt: Eine erneut gewachsene Ausstellungsfläche von 3.510 m²



Ralf Jäger (l.), Minister für Inneres und Kommunales des Landes Nordrhein-Westfalen, beim Messerundgang am NRW-Stand in einem Einsatzwagen der Polizei
(Foto: Markus Schwalenberg Fotografie)

(2013: 3.352 m²), 165 Aussteller (2013: 151), rund 3.200 Besucher (2013: 3.051) und ein weiterer Anstieg ausländischer Gäste und Aussteller – darunter allein elf aus China – spiegeln ein erfreuliches Wachstum der PMRExpo wider. Die Zahlen untermauern auch ihren Stellenwert als eine der international führenden Fachveranstaltungen für professionellen Mobilfunk und Leitstellen. Und so bezeichnete auch NRW-Innenminister und Schirmherr Ralf Jäger die PMRExpo in seiner Eröffnungsrede als „die“ Veranstaltung für den professionellen Mobilfunk.

Neue Fachforen zogen ihre Zielgruppen an

Nach dem erfolgreichen Debüt des Internationalen BOS-Forums 2013 blickten in diesem Jahr Veranstalter, Organisatoren und Besucher gespannt auf die neuen Formate Fachhandelsforum, Industrieforum und Objektfunkforum inmitten der Messehalle. Die Erwartungen, so die einhellige Meinung der Beteiligten, wurden voll erfüllt. „Der Einstieg in das neue Format ist gelungen“, zeigte sich Peter Stroetmann (Seamcom), Moderator des Fachhandelsforums, sehr zufrieden. Das Forum habe sich als Impuls für weitere Fachgespräche mit den Händ-

lern an den Ständen der beteiligten Unternehmen bewährt. „Der Handel war präsent“, so Stroetmann. Er wünscht sich eine Fortsetzung auf der PMRExpo 2015.

Präsent waren auch Vertreter großer Industriekonzerne und von Energieversorgungsunternehmen im Industrieforum. „Wir haben genau die Zielgruppen erreicht, die wir ansprechen wollten“, resümiert Moderator Thorsten Hanssler (Frequentis). Auch er spricht sich dafür aus, das Industrieforum 2015 fortzusetzen und hat bereits Ideen für die Weiterentwicklung der Veranstaltung.

Publikumsmagnet Objektfunkforum

Als Publikumsmagnet entpuppte sich das Objektfunkforum. „Themen und

Referenten trafen exakt das Interesse des Publikums“, fasst Jörg Eisebraun vom PMeV-Fachbereich Objektversorgung den gelungenen Verlauf des Fo-



Das sehr gut besuchte Objektfunkforum im Messebereich
(Foto: Uwe Jakob)

rum zusammen. Moderator Bernhard Harz (Berliner Feuerwehr) führte souverän und kurzweilig durch die Vorträge und plädierte für eine Fortsetzung 2015.

Stimmen der Aussteller

„Wir sind mit der PMRExpo 2014 höchst zufrieden. Das Publikum war sehr fachorientiert und vor allem auch breit gefächert: Es gab viele und gute Gespräche sowohl mit Vertretern der BOS als auch der Industrie, der Energieversorger und der ÖPNV-Unternehmen – ein ausgezeichnete Mix.“

Michael Mansfeld, Emerson Network Power GmbH

„Für uns als Anbieter von Kommunikationstechnik für die BOS ist die PMRExpo die wichtigste Messe. Die Gespräche mit unseren BOS-Partnern und Interessenten waren ausgezeichnet. Die Erweiterung und Auffrischung der Fahrzeugausstellung hat der PMRExpo gut getan. Betonen möchte ich auch die ausgeprägte Freundlichkeit, Kundenorientierung und den Service des Veranstalters. Ein echter Wohlfühlfaktor!“

Matthias Stumm, EuroBOS GmbH

„Unser Standort am sehr belebten Boulevard war hervorragend. Hier

(Foto: Schwalenberg)



konnten wir mit höchst kompetenten Interessenten aus zahlreichen europäischen Ländern sprechen. Unsere Gäste kamen aber nicht nur aus verschiedenen Ländern – sie repräsentierten auch eine sehr gute Branchen-Mischung aus BOS, ÖPNV und Industrie.“

Gerald Grünauer, Trapeze Group

„Ich bin mit der PMRExpo sehr zufrieden: Zum einen haben wir drei bis vier vollkommen neue Projekte generiert. Und zum anderen war es auch sehr interessant festzustellen, dass Kunden, die sich momentan in der Entscheidungsphase befinden, zu uns auf die Messe kamen. Hier konnten wir beim Weg der Entscheidungsfindung das eine oder andere Steinchen ins Mosaik einfügen.“

Markus Lindl, Wey Technology